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平成２８年第１回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告順位 所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

１ 旧大黒デパートの今後について

ア その後の建物の適正管理に関する所有者

からの回答について

イ 今後の対応と見通しについて

２ 児童虐待防止について

１ 新 政 会 三 上 廣 大 ア 当市の取り組み状況について

（一問一答方式） ３ 当市の主権者教育の取り組みについて

ア 当市でこども議会実施の考えはあるか

４ 市役所のあり方について

ア 市民サービスに対しての市民からの意

見、要望について

１ 当市の財政について

ア 平成２８年度予算概要と今後の展望につ

いて
２ 自民・公明クラブ 工 藤 和 行

２ 教育行政について
（一問一答方式）

ア 中学校の統合について

イ 小学校の統合と給食について

１ 平成２８年度の予算編成について

ア マイナス３％シーリングについて

イ 今後の財政の見通しについて

２ 市街地の交通規制について

ア 一方通行の解除について

３ ふるさと納税について

３ 自民・公明クラブ 中 田 博 文 ア 特典の充実について

（一問一答方式） ４ １８歳選挙権の周知と投票意識について

ア どのような啓蒙を進めるのか

イ 投票所の新設について

５ 黒石市庁舎耐震診断の結果について

ア 市長の感想は

イ 改築か耐震補強か
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１ 黒石病院の経営課題について

ア 黒石病院に対する一般会計からの補助金

について

イ 黒石病院に対する県または周辺自治体か

らの負担金について

４ 黒石市民クラブ 佐 々 木 隆 ウ 診察の待ち時間について

（一括方式） エ 総合病院としての今後の役割について

２ 黒石の歴史・文化について

ア 黒石の歴史・文化の伝承について

イ 金平成園の現在の開園状況と新年度の活

用方針について

１ 平成２８年度当初予算について

ア 市長の考え方について

２ 公営住宅建設事業について

ア 事業内容について

５ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 ３ 公共施設等総合管理計画について

（一問一答方式） ア 計画の策定状況について

イ 庁舎の管理計画について

４ 六郷小学校給食用厨房爆発事故について

ア 再発防止策について

１ 学校給食について

ア 学校給食実施のための委員会等の設置に

ついて

イ 今後のタイムスケジュールについて

ウ 小・中学校同時スタートの可能性につい

て

２ いじめ防止対策について

ア 平成２７年度２月までの小・中学校のい

６ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 じめの件数と対処について

（一問一答方式） イ いじめ対策審議会について

３ 空き家対策について

ア 条例の制定について

４ 当市の活性化対策について

ア 青森空港と中国との新路線について

イ 北海道新幹線開通について

ウ ふるさと納税について

エ インバウンド観光について
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１ 観光行政について

ア インバウンド観光について

イ 地域連携について

２ 発達障害・自閉症の児童生徒について

７ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ア 現状について

（一問一答方式） イ 支援に求められる機能・役割について

３ 職員のスキルアップについて

ア 研修などの内容について

イ 人事交流について

１ 地方創生加速化交付金の活用について

ア どのような効果を考えているのか

イ 食ビジネスの振興によるしごとづくり事

業について

２ 子育て施策について

ア 子どもの医療費無料化について

イ 保育料の軽減について
８ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子

ウ 児童扶養手当について
（一問一答方式）

エ 就学援助について

３ 地域包括ケアシステムについて

ア 当市における構築の考え方について

イ 黒石病院との連携強化について

４ 県地域医療構想について

ア 当市と黒石病院の影響について

１ 中学校統廃合について

ア 学校名の経緯について

イ 生徒の通学の安全について

ウ 今後の展開について

２ 黒石市・宮古市姉妹都市締結５０周年事業
９ 自民・公明クラブ 今 大 介

について
（一括方式）

ア 記念事業について

３ ６次産業について

ア 市としての取り組みについて

イ 今後の展開について

１ 西十和田トンネルについて
１０ 自民・公明クラブ 村 上 啓 二

ア 環十和田湖とトンネルについて
（一括方式）


